

Kurzbericht zum Draussen Übernachten der Pfadi Hasenburg:

Am Samstag 11. Oktober um 16:00 Uhr trafen rund 30 Kinder ein, welche Draussen Übernachten wollten. Acht davon hatten sich via Dorfverein angemeldet, die anderen waren Mitglieder der Pfadi Hasenburg.

Im Oberholz wurden drei Blachenzelte zum Übernachten aufgestellt und ein Feuer zum Kochen angezündet. Zum Znacht gab es Bratwurst oder Cervelat, im Feuer gemachte Kartoffeln und eine Suppe.

Nach einigen kurzen Spielen gab es als Dessert feine Schoggibananen. Danach ging es in den Schlafsack. Zum Glück war es nicht so kalt, somit musste niemand frieren.

Am Morgen standen wir um ca. 8:00 Uhr auf, packten die Rucksäcke, brachen die Zelte ab und assen Zmorge. Nach dem Zmorge ging es zurück zum BTI Bhf. Täuffelen wo die Eltern bereits auf die Kinder warteten, welche ihnen gleich das Erlebte erzählen mussten.

Marc Schmid / Höigümper